

por toda la población (62).

Finalmente, respecto a este punto de que se viene tratando, he encontrado varias noticias de protocolos para los años finales del siglo XVI y primeros del XVII, relativas a arrendamientos o ventas de casas, en que intervienen cristianos nuevos:

- Sebastián de Belmonte arrienda a Luis de Baeza, cristiano nuevo, unas casas en la plazuela de Gabriel de Alfaro.
- Rodrigo Fajardo, cristiano nuevo. rearrienda a Rodrigo de Abençada, también morisco, unas casas de la de Gabriel de Alfaro.
- Doña Ana de Munera, viuda de Jorge del Cañavate, vende a Gonçalo Martínez, cristiano nuevo, una casa en la calle "del horno quemado".
- María Carrasco, viuda de Pedro Carrasco, arrienda a Diego Pacheco, cristiano nuevo, una casa en la Cuesta.
- Juan García de Belmar, cristiano nuevo, vende a Pedro Sanz "unas casas que yo tengo y poseo en la cuesta desta villa en la calle de Santa Quiteria...".
- Hernando de Villena arrienda a Diego de Palacios, granadino, una casa en la Cava.
- Juan Aguado, tundidor, arrienda una casa de Diego Lascar el viejo, mercader (63).

Otras noticias de libros de cuentas municipales nos indican el alquiler de casas propias del concejo por moriscos:

- "Yten se le haze cargo (al mayordomo) que cobre de Garçia de Venauides cristiano nuevo del alquile (sic) de las casas de Solorçano... quarenta y quatro reales".
- "...que cobre de Hernando Vidal, morisco, çinquenta y çinco reales del alquile de las casas de las carneçerías de la Cuesta".
- "...que cobre de Alonso García cristiano nuevo çiento y veinte y çinco

---

(62) Sí quisiera, sin embargo, subrayar (por si ello contribuyera a esclarecer algo el callejero antiguo de la villa) que las calles de San Francisco, de la Concepción y de San Antón aparecen citadas ya en 1586, fecha ésta más antigua en que encontramos sus nombres por ahora. El nombre de la Concepción lo encontramos en 1566 relacionado con el callejero (aunque no como tal nombre de calle) a propósito de la decisión municipal de dicho año de abrir una calle "dende nuestra señora de la Concepción hacia los tejares"; Vid. mi art. "El templo de la Purísima fue creado en el siglo XVI", *Diario "La Verdad"*, Albacete, 8-XII-1984.

(63) "Arrendamiento de la casa de Sebastián Belmonte" (23-X-1588), escribano Pedro Hurtado Armero, Leg. Prot. n.º 1, pieza 1, F. 44. "rearrendamiento de Rodrigo Faxardo" (24-VI-1592), Leg. Prot. n.º 1, pieza 2, F. 158. "Venta de Gonçalo Martínez, xpiano. nuevo" (29-VI-1594), escribano Pedro Hurtado Armero, Leg. Prot. n.º 1, pieza 3, F. 131. "Arrendamiento de dona María Carrasco" (24-XI-1594), escribano Pedro Hurtado Armero, Leg. Prot. 1, pieza 3, F. 216. "Venta de Pedro Sanz, yerno de Juan Baptista" (31-XII-1594), escribano Pedro Hurtado Armero, Leg. Prot. n.º 1, pieza 3, F. 323 v. "Arrendamiento de Hernando de Villena" (11-I-1607), escribano Juan Pérez de Piqueras, Leg. Prot. n.º 2, F. 13 v. Secc. Prot. AHP de Ab.